

Abitur 2022 – Aushang von Plakaten und Transparenten

Liebe Abiturientinnen und Abiturienten,

bald geht es los: Nach den Osterferien beginnen die Abiturprüfungen. Sicherlich fiebern Ihre Familien und Freunde mit Ihnen und möchten Sie mit Plakaten und Transparenten unterstützen und motivieren, was auch uns sehr freut ☺.

Allerdings gibt es ein paar Dinge zu beachten. Wir bitten Sie, dies an Ihre Familien und Freunde weiterzugeben:

- Die Plakate und Transparente dürfen **ab Montag, dem 25. April 2022, 14 Uhr**, aufgehängt werden.
- Die Plakate/ Transparente sollen eine Größe von 2,00m x 1,50m nicht übersteigen.
- Die Plakate/ Transparente dürfen nicht an der Fassade des Schulgebäudes sowie an Fenstern und Türen angebracht werden.
- Die Plakate/ Transparente können in der Römerstraße an den grünen Stabgitterzaun-Elementen vor dem Containerbau und dem Haupteingang befestigt werden.
- Benutzen Sie bei der Befestigung bitte nur Kabelbinder, kein Klebeband.
- Jedes Plakat/ Transparent muss eine Signatur tragen, so dass erkennbar ist, wer dafür verantwortlich zeichnet.
- Die Schule übernimmt keine Haftung für aufgehängte Plakate/ Transparente.
- Die Plakate/ Transparente müssen nach den Prüfungen in Eigenregie bis zum Freitag, dem 01. Juli 2022, entfernt werden.
- Die Schulleitung behält sich vor, unangemessene und nicht ordnungsgemäß angebrachte Plakate/ Transparente zu entfernen.

Das Schulleitungsteam wünscht Ihnen viel Erfolg bei den Prüfungen und starke Nerven.

Oberursel, den 29.11.2021



Markus Herget
Schulleiter



Sonja Parr
Stellvertretende Schulleiterin und Studienleiterin (komm.)